
Protokoll:  

 

Auf Frage von AM Hofmann erklärt Herr Krömer, dass der Beginn der Baumaßnahme noch mit dem 

Tiefbauamt, Straßenverkehrsbehörde, abgestimmt werden muss. 

 

Beigeordneter Flöck stellt die Kenntnisnahme des Ausschusses fest.  


